

# JESS社員と交流会！

運輸分会土浦班は12月18日、JESS プロバー社員と交流会を開催しました。若手社員からいろいろな意見が出されました。

水戸に新規採用者が入ってこない。新採者は首都圏に採用されている。辞めていく人も多く、仕事が回らない。試験に受かったが、駅務長の仕事は水戸支店では一つの駅しかないので空きがないと東京方面への長距離通勤になってしまいます。

乗車証や割引証が欲しい、福利厚生を向上してほしい、同じグループ会社なので同程度に改善してほしい。

賃金が安い。運転関係は取り扱えないがJR本体と比較して差がある。一人勤務だと、お客様とのトラブルでストレスを感じる。

JR本体の人と電話連絡するが、今回、顔を合わせることで仕事がやりやすくなった。JESS の職場だけでなく他のグループ会社も含めて合理化施策で要員不足の実態にあります。今後も班集会などの参加をお願いし、職場改善をしていこうと交流を深めました。

## ◆全ての労働者に対し相談窓口を開設しています◆

国労水戸地区本部は、現在悩みを抱えている他労組組合員・未加入者のみなさんに対して大胆に「職場の不平・不満」や「社友会・労働組合に対しての矛盾」「共済・労金対応」等も含めて相談窓口を開設し受け付けます。気軽に連絡をお待ちしております。

連絡先 ホームページ <https://nrumito04.wixsite.com/kokuromito>

